



## 足 跡

校長 中澤 正明

3年生の皆さんは三者面談が終了し、いよいよ希望進路実現に向け大切な時を迎えています。本人は勿論、御家族の皆様の中をお察しいたします。

高校入試が近付き、不安や緊張感があるかも知れませんが、御家族が協力していつも通り変わらない生活を心掛け、いつもと同じリズムで普段通りに入試当日を迎えてください。3年生の皆さんなら、試験もいつもと同様の力で乗り越えられるはずです。一人一人の夢や希望の実現に向け、希望進路が実現するよう応援しています。

さて、立春とはいうものの4日には大雪警報が発表され、今季最強の寒波が襲来し、一気に雪景色となりました。4日の朝は、除雪が追いつかず、職員の出勤、生徒の登校に一部支障を来しました。さらに、日本気象協会からは、今月下旬にかけて強烈寒波「10年に一度程度」の大雪が2度目の可能性がありJPCZ（日本海寒帯気団収束帯）の強雪に厳重警戒を呼びかけています。

生徒にも雪道の登下校や大雪の休日の過ごし方について十分に注意を促しますが、皆様方も交通機関の乱れに加えて、大規模な車の立ち往生や停電、集落の孤立、家屋の倒壊やなだれ、落雪、ホワイトアウトなど、十分な警戒、注意をお願いします。

雪で大変な思いをされている皆さんがいる中で不謹慎ですが、私は小中学生の頃から、よく晴れた辺り一面の銀世界が大好きです。特に、氷点下の朝一番に雪が固くしまって、絶対に歩けないであろう田んぼに降り積もった雪の上の道無き道をどこまでも歩いて行けそうな気にさせてくれる「しみわたり」、真っ白な雪を踏みしめるあの感覚。

普段は特に気にも留めませんが、雪を踏み

しめるあの一步一步が、自分は確かにここに「生きているぞ」という感覚を覚えさせてくれたのだと思います。そして、自分が踏みしめた雪の跡が、「あなたは確かにここに生きている」ということを証明してくれているような気がしたのです。

人生において自分が歩んできた道をはっきりと残し、示すことは難しいことです。例え残したつもりでいても、雪が春の訪れとともに消えて無くなるのと同じように時間が経てば消えて無くなってしまうのかも知れません。しかし、そこには確かに自分が歩いて踏みしめて来た道があるのです。

生徒の皆さんは十数年という時間ですが、一人ひとり踏みしめてきた道が確かにそこにあります。そのことに自信をもってください。そして、これから歩む道にも「自分は確かに生きている」という実感をしっかりとをもって大地を踏みしめてください。毎日毎日を大切に、一步一步確実に進んでいくことが、皆さんの人生に確かな自信と誇りを生み出してくれるはずです。

板中生の残した確かな足跡によって、真っ白な雪のキャンバスの上には、素晴らしい絵が描かれることでしょう。

雪景色をみながら、その雪を踏みしめながら、板倉中学校での生活の一日一日、一步一步が板中生の人生にとって大切なことなんだということを実感してほしいと願っています。



【校長室からグラウンドを望む】

## ～ 生徒総会 ～

1月24日に生徒総会が行われました。生徒総会では、今年度の活動を振り返り、成果や課題を明確にして、来年度の活動に繋げることを目的とし、委員長や部長が今年度の活動に関して報告をしました。全校生徒が集中して話を聞き、非常に厳粛な雰囲気で行うことができました。



## ～ 生徒会委員長委嘱式・引継ぎ式 ～



生徒総会后に、生徒会委員長委嘱式・引継ぎ式が行われました。来年度の生徒会長、南甸太朗さんから来年度の生徒会役員の代表に任命書が渡されました。その後、現生徒会役員から新生徒会役員へとファイルが手渡されました。引き継ぎをしっかりと行い、来年度の生徒会を盛り上げてくれることを期待しています。

## ～ 修学旅行に向けて 2年生 ～

3月5日～7日に予定されている修学旅行に向け、2学期の終わりから実行委員を中心に動き始めています。3学期に入り、2日目の班別自主研修の計画を立てました。地図の見方やバスの時刻を調べることに苦戦ながらも、班のメンバーと協力して計画表を完成させました。また、大阪、奈良、京都に関するクイズ大会も行いました。「京都で最も高い建物は？」等、10問の問題に挑戦しました。「グリコのポーズをしてみよ！」という問題では、班の代表者が実際に、自分が考えるポーズを披露しました。終始笑顔が見られ、大変盛り上がりました。



## ～ 小学6年生 授業体験・部活動体験 ～

1月21日(火)に、板倉小学校と豊原小学校の6年生を招き、授業体験と部活動体験を行いました。授業体験では、15分という短い時間でしたが、理科と英語の授業を体験しました。二つの小学校の児童が一緒になって授業を受けるのは初めてだったからでしょうか、緊張した様子も見られましたが、皆楽しそうに授業を受けていました。その後は、1年生・2年生と一緒に部活動体験を行いました。2年生の新部長を中心に、生徒たちは先輩らしく張り切って活動を紹介していました。最後は、生徒たち全員が廊下の両側に並び、拍手で小学生を見送りました。4月の入学を楽しみにしています。



## ～ 板中未来創造会議 ～

2月13日に、「板中未来創造会議」の名のもとに、板中の挨拶をもっとよくするためにどうすればよいか、全校生徒で話し合い活動を行いました。学年、クラスを超えて6つの班に分かれ、一人一人が必ず発言する「クラスミーティング」の形で話し合いを行いました。翌14日の生徒朝会では、総務委員がそれぞれの班で決めた目標と話し合いの様子を発表しました。どの班も真剣に話し合っていた感じが感じられました。最後に、挨拶を活発に行う決意を込めて、1班と3班の目標である「笑顔で」「相手の名前を呼んで」元気に挨拶し、生徒朝会を終えました。今後の生徒たちの挨拶を交わす様子が楽しみです。

1班	相手の名前を呼んで挨拶する。あいさつ向上プロジェクトを行う。
2班	自分から（先に）挨拶する。
3班	笑顔で挨拶する。
4班	挨拶をポイント制にする。
5班	あいさつキャンペーンを行う。
6班	日頃からいろいろな人と話す。



## 上国連書写技能認定書き初め会会長賞

今年度も、上国連書き初め会に応募し、6人の生徒が会長賞に選ばれました。今年、書き初め会は45周年を迎え、2月23日・24日の両日、市民プラザギャラリーCにて記念作品展が開かれます。下記生徒の作品も掲示されております。ぜひ、お立ち寄りください。

会長賞 1年1組 Uさん 1組 Mさん  
2年1組 Mさん 2組 Sさん  
3年1組 Kさん 2組 Kさん

## ～ PTA 新年度準備会ありがとうございました ～

2月7日（金）に、「PTA 新年度準備会」を行いました。新年度の組織の編成にあたり、委員長や副委員長の役を快く受けていただきました。大変ありがとうございました。なお、4月9日（水）に「PTA 役員会・総務委員会」を、4月22日（火）に「PTA 総会」を予定しております。後日御案内を差し上げます。よろしく申し上げます。

### 《 2月～3月の主な予定 》 ※ 予定は変更することがあります。あらかじめ御了承ください。

2月28日	(金)	第3回学校運営協議会
3月5日	(水)	公立高校一般入試 学力検査
		2年生 修学旅行(関西方面 ～7日まで)
7日	(金)	3年生 クリーン作戦
10日	(月)	公立高校一般入試 学力追検査
12日	(水)	第78回 卒業式
13日	(木)	公立高校一般入試 合格発表
17日	(月)	上越高校・関根学園高校 3月入試
19日	(水)	3学期終業式
24日	(月)	離任式
25日	(火)	リーダー研修会

### 【 お 願 い 】

#### ◆◆◆ 板倉中学校のWebサイトについて ◆◆◆

- ・ 生徒たちの活動の様子が閲覧できます。随時更新していますので御覧ください。
- ・ 各種申請書や許可書は、右QRコードから読み取りをお願いします。

#### ◆◆◆ 緊急連絡電話について ◆◆◆

- ・ 板倉中学校：0255-78-2013 板倉中学校緊急電話：080-7189-1092（平日）
- ・ 上越市教育委員会緊急電話：080-2371-0781（休日・閉庁日）

